

СОДЕРЖАНИЕ

От главного редактора	9
From the Editor	10

Трансцендентная философия Муллы Садры

<i>Сеййид Джасал ад-Дин Аштийани</i> . Первоосновность бытия и относительность чуждости в учении Муллы Садры	11
<i>Джавади Амули</i> . Вступление к <i>Рахйк-и махтум</i>	28
<i>Sajjad H. Rizvi</i> . Mullā Shamsā Gīlānī and his Treatise on the Incipience of the Cosmos (<i>ḥudūth al-‘ālam</i>)	40
<i>Latimah-Parvin Peerwani</i> . Mullā Sadrā: Provision for a Traveler on the Spiritual Path to Being (<i>Zād al-musāfir</i>)	71
<i>Hamidreza Ayatollahy</i> . A Comparison between Existence in Existentialism and Sadraean Principality of Existence	87
<i>Мехди Дехбаши</i> . Философская школа Исфагана и ее основатели	115
<i>Muhammad Kamal</i> . Sadra’s Doctrine of Substantial Change	126
<i>Мехди Абдаллахи</i> . Философское обоснование индивидуального единства бытия согласно Мулле Садре	137
<i>Sayyid Khalil Toussi</i> . Ethical Objectivity in Transcendent Philosophy	143
<i>Sumeyye Parildar</i> . Mullā Ṣadrā on the “Mental”: a monist approach to mental existence	160
<i>Janis Esots</i> . Mullā Ṣadrā’s Teaching on Corporeal Resurrection	182
<i>Садр ад-Дин аш-Ширази</i> . Престольная Мудрость (<i>ал-Ḥикма ал-‘аршыййа</i>). <i>Отрывок</i> . Перевод с арабского, вступление и примечания <i>Яниса Эшотса</i>	200
<i>Gholam Hossein Khadri</i> . ‘Abd al-Razzāq Lāhijī’s Life and Thought: A Brief Overview	216
<i>Gholam Hossein Khadri</i> . Rajab ‘Alī Tabrīzī and His Students	229

Этика и философия религии

<i>Andrey Smirnov. Care for Life in Medieval Islamic Thought: a Logic-and-Meaning Approach</i>	236
<i>Ernest Wolf-Gazo. Max Weber and the World Historical Significance of Monotheism</i>	251
<i>Ali Paya. Abdolkarim Soroush: The Hesitant Rationalist</i>	264

Сравнительная философия

<i>Bijan Abdolkarimi. The Importance and Necessity of Comparative Philosophy</i>	273
<i>Jad Hatem. Nécessité de la théophanie: Ibn ‘Arabî et Schelling</i>	281

Исламский мистицизм

<i>Садр ад-Дин ал-Кунави. Ключ к сокрытому (Мифтāх ал-гайб). Отрывок. Перевод с арабского, вступление и примечания Яниса Эшотса</i>	289
<i>Х. Камиль Йылмаз. Ибн Араби в «Комментарии к сорока хадисам» Кунави</i>	314
<i>Андрей Лукашев. Истина–ложь как фундаментальная оппозиция системы философских взглядов Махмуда Шабистари</i>	325
<i>Fabrizio Speziale. Le médecin des rêves: Culte des saints et guérison onirique chez les musulmans du Deccan</i>	347
Резюме статей на английском и французском языках	373
Summaries of the Russian Articles	379
Список авторов статей шестого выпуска	382
The List of the Contributors of the Sixth Issue	383